

NOMINATIONS AU SEIN DU COMITE DE DIRECTION DE THE FUTURE IS NEUTRAL

- **Corinne Sieminski devient Directrice Générale de GAIA, à partir du 1^{er} février.**
- **Laurent Claude devient Directeur Technique de The Future Is NEUTRAL, à partir du 1^{er} février.**
- **Philippe Greiveldinger devient Directeur Financier de The Future Is NEUTRAL, à partir du 1^{er} mars.**

Boulogne-Billancourt, 7 mars 2025

Corinne Sieminski devient Directrice Générale de la filiale GAIA, pionnier de l'économie circulaire automobile. Elle succède à Laurent Claude, qui devient Directeur Technique de The Future Is NEUTRAL. Ces changements sont effectifs à partir du 1^{er} février 2025.

Philippe Greiveldinger devient Directeur Financier de The Future Is NEUTRAL, en remplacement de Monsieur Jean-Antoine Bergue, qui devient Directeur Financier de la marque Alpine.

Corinne Sieminski, Laurent Claude et Philippe Greiveldinger rejoignent le Comité de Direction de The Future Is NEUTRAL, sous la direction de Jean-Philippe Bahuaud, CEO.

« Ces nominations rapprochées soulignent le dynamisme de l'organisation de The Future Is NEUTRAL. Notre Comité de Direction et plus largement nos équipes s'étoffent afin d'acquérir toutes les compétences nécessaires au déploiement de notre ambitieux plan de croissance » (Jean-Philippe Bahuaud, CEO de The Future Is NEUTRAL).

Corinne Sieminski

Corinne Sieminski possède 27 ans d'expérience dans les secteurs de l'énergie et de l'environnement. Après avoir occupé des postes de gestion opérationnelle et de management de projets chez EDF et ENGIE, elle a poursuivi sa carrière en 2014 chez SUEZ Recycling and Recovery en tant que Chief Transformation Officer et Chief Digital Officer. En 2018, elle a créé et dirigé Recygo, une entreprise commune entre Suez et La Poste spécialisée dans le recyclage des déchets de bureau. En novembre 2024, elle rejoint The Future Is NEUTRAL en tant que Materials Recycling Director pour soutenir le développement de NEUTRAL dans l'optimisation des boucles de recyclage, puis devient Directrice Générale de GAIA, en février 2025.

Laurent Claude

Laurent Claude possède une expérience de plus de 35 ans dans les métiers de l'économie circulaire automobile et une double expertise industrielle et technique. Après un parcours de manager de départements de maintenance d'usines Renault Group en France et à l'international, intégrant la dimension gestion des déchets et management environnemental, il prend la responsabilité du Département Technique de l'usine de remanufacturing. A partir de 2012, dans le cadre de la stratégie visionnaire de développement de l'économie circulaire menée par Renault Group, il développe les offres de pièces de rechange de réemploi, ainsi que de nouvelles boucles courtes de matières recyclées. En 2017, il devient Directeur Général de GAIA, entreprise pionnière de l'économie circulaire automobile, spécialiste du recyclage de matières en boucle fermée et de la réparation des batteries de traction. A partir de février 2025, Laurent Claude devient Directeur Technique de The Future Is NEUTRAL, pour renforcer la capacité de l'entreprise à proposer des solutions d'économie circulaire innovantes et compétitives.

Philippe Greiveldinger

Après 9 années dans le transport maritime et la logistique terrestre en Afrique de l'Ouest, Philippe Greiveldinger intègre le Groupe Renault au contrôle de gestion de l'usine de Sandouville, avant de rejoindre la plateforme logistique de Grand Couronne et l'usine Oyak Renault en Turquie, comme CFO. Il poursuit ensuite sa carrière dans la distribution automobile, en occupant successivement les postes de CFO de Renault Italie et de la Direction Commerciale France. A la création de la business unit Dacia, il met en place la fonction Planning & Analyse financières, puis il rejoint la marque Alpine, en charge des études économiques du plan produit ambitieux de la marque. En mars 2025, Philippe Greiveldinger

est nommé Directeur Financier de l'entreprise The Future Is NEUTRAL, pour accompagner sa stratégie de croissance forte.

A propos de The Future Is NEUTRAL

The Future Is NEUTRAL est le seul acteur d'économie circulaire automobile au service de l'ensemble de l'industrie automobile en Europe. Son offre s'adapte au cycle de vie automobile, depuis l'approvisionnement en matières recyclées, à la fourniture de pièces issues de l'économie circulaire et jusqu'à la collecte et au traitement responsable des véhicules hors d'usage. The Future Is NEUTRAL développe à l'échelle industrielle l'économie circulaire automobile en boucle fermée, *from car to car*.

Davantage d'information : <https://www.thefutureisneutral.com/fr>

Contact presse : Raluca Barb – raluca.barb@thefutureisneutral.com - +33 (0)6 23 56 03 36